

Septenario en honor de Nuestra Señora de los Dolores

Continua en la Parroquia de San Juan el deusto y solemnue ~~por~~ Septenario de los Dolores dedicado por su Archicofradia sacramental. Una selecta capilla musical interviene en los fúndos cultos.

De los sermones está encargado el M. Y. Fr. Dr. Don José Gabourel Vívo quien, en los dos primeros, pronunciados el sábado y domingo acreció el fervor del compacto auditorio con dos acabados estudios de los misterios dolores de la Señora.

En el primero de ellos el Padre Gabourel hace un parangón entre la Señora del Dolor y elvarón de Dolores, Nisto Jesús, para presentar a la Virgen como el modelo mas humano y apropiado al continuo dolor de nuestra vida. Rosalía como el dolor es el signo de contradicción donde se contrasta nuestra felicidad a la gracia, con felices incursiones por la Sagrada Escritura, terminando con un bello pasaje del Niño Jesús bocado de los fieros apóstrofes.

Ayer domingo, la oración del histórico Pausínijo actuó bien el dolor segundo de María en la apostaría del mundo, que

como Herodes y luego el puerbo judio no quisieron a Jesús por Rey.³
Este dolor se repite cada vez que, por el pecado, negamos la realesa de Dios y nos sometemos a la criatura. Hace un estudio sentido genérico del pecado y explica a la contrición con cuaj citos de la historia y el pasaje bíblico de la Penta polis. El autor numerosísimos sigue con ~~furia~~ ^{piedad} acreciendo tan fervorosa sermone.

Parroquia de San Juan
Septenario a Nuestra Señora de los Dolores

12/12/20

Continuando con explaudir este septenario, viose muy concurrido de fieles este dia tercero. Siguiendo mis inspirados comentarios a los Dolores de la Virgen Maria, el Dr. Don Jose Zabala centro su oracion sagrada en los dos hechos que son epigrafe y epilogo de este tercer Dolor y quiso aplicar a nuestra vida el tema de la oracion.

Mas que en los motivos teologicos y racionales de la necesidad de la oracion, el orador nos comenzo pinitando estos evangelios y desgranando frases de Cristo quien, como hombre

y como Dios, exalta, prueba y exige la práctica de la oración para esta vida y para la salvación. Es imposible enumerar tan espléndido período.

Luego se enfrenta con la objeción de los malos y la abulia de los tibios que vienen a decir que la oración no es propia de hombres. En la réplica, el P. Fabriquero logra momentos milagrosos de fervor, matiza su prueba con bellos ejemplos y termina pintando el cuadro de cielo de la oración en el individuo, en la familia, en la sociedad toda, en el Estado, proclamando el bello epílogo de una cristiana historia.

Septenario a Ntra.Sra. de los Dolores.

Continuando con esplendor este septenario, viose muy concurrido de fieles este dia tercero. Siguiendo sus inspirados comentarios a los Dolores de la Virgen Maria, el Dr. Don Jose Zahonero centrò su oracion sagrada en los dos hechos que son exordio y epilogo de este tercer Dolor y quiso aplicar a nuestra vida el tema de la oracion:

Mas que en los motivos taologicos y racionales de la necesidad de la oracion, el orador nos conmovio pintando escenas ~~evangélicas~~ evangélicas y desgranando frases de Cristo quien, como hombre y como Dios, exalta, prueba y exige la practica de la oracion para esta vida y para la salvacion. Es imposible enumerar tan esplendido periodo.

Luego se enfrenta con la objecion de los malos y la abulia de los tibios que vienen a decir que la oracion no es propia de hombres. En la replica, el P. Zahonero logra momentos sublimes de fervor, matiza su prueba con bellos ejemplos y termina pintando el cuadro de ciclo de la oracion en el individuo, en la familia, en la Sociedad toda, en el Estado, poniendo el bello epilogo de una cristiana historia.

17/130

que celebrando con renovada, creciente piedad el Septenario
a la Santísima Virgen de los Dolores, cuyo piadoso culto está presidi-
do por el Señor sacramentado en las Cuarenta Horas.

Ante el numeroso auditorio de fieles, sigue el M. Y. Fr.
Dr. Don José Gabourel pronunciando sus fructíferos sermones
glosando en él de ayer el cuarto dolor de la Virgen María.

Mas que equitar nuestra compasión para consolar a la Señora,
añete el orador que la intérprete en el Camino del Calvario. Ella
está en su puesto, fiel a la cita que Cristo ha dado a todo el mundo:
"Quién quiera venir en pos de Mi, tome mi cruz y ségame". Róm. 14:

hemos de seguir a Cristo cargando amores o renqueadamente con la cruz obligado, que es nuestra propia vida. Hemos de instituir a María en ese lugar y en esa adoración, cuando como hoy cumplió Cristo para con la Cruz a cuestas en su gloria perseguida y en sus fieles discípulos. Podría no estar María, nos diremos no estar nosotros en otros momentos de la vida de Jesús: pero en este hemos de estar, auxiliados por Cristo.

Hace hoyas horas profundas reflexiones prácticas tendentes a la captación de los cruces con que nos prueba el Señor, nuestros padres: Discípulos de Cristo y de nuestro prójimo y, en un momento final, degluta una bella poesía de Sta. Teresita, que debemos hacer verdad y vivir en nuestra vida.

PARRROQUIA DE SAN JUAN

Septenario a Ntra. Sra. de los Dolores

Sigue celebrándose con renovada y creciente piedad el Septenario a la Santísima Virgen de los Dolores, cuyo piadoso culto está presidido por el Señor Sacramentado en las Cuarenta Horas.

Ante el numeroso auditorio de fieles, sigue el H.L. Sr. Dr. Don José Záhenero pronunciando sus fructíferos sermones glosando en él de ayer el cuarto dolor de la Virgen María.

Más que excitar nuestra compasión para consolar a la Señora, quiere el orador que la imitemos en el camino del Calvario. Ella está en su puesto, fiel a la cita que Cristo ha dado a todo el mundo: "Quien quiera venir en pos de Mi, tome su cruz y sígome". Nosotros hemos de seguir a Cristo cargando mordaz o resignadamente con la cruz olvidado, que es nuestra propia vida. Hemos de sustituir a María en ese lugar y en ese aceptación, cuando como hoy y siempre Cristo pasa con la Cruz ~~modendolosimachomeng~~ a cuestas en su Iglesia perseguida y en sus fieles discípulos. Podrá no estar María, podremos no estar nosotros en otros momentos de la vida de Jesús; pero en este hemos de estar, empleados por Cristo.

Hace luego unas profundas reflexiones prácticas tendentes a la aceptación de las cruces con que nos prueba el Señor, nuestras y ajenas: Cirineos de Cristo y de nuestros próximos y, en un fervoroso final, desgrana un bello poema de Santa Teresita, que debemos hacer verdad y virtud en nuestra vida.

29-3-55

enviado uno 2 que este a la tarde
para su publicación

124/6

Continuando el Septenario a la Santísima Virgen de los Dolores,
ayer tuvo lugar el quinto de mis días, en la Parroquia de San Juan.
La concurrencia de fieles sigue en aumento y continúa el Señorío
de los Cuarenta Horas.

En el quinto se reunió el Dr. Yáñez nogue en la
tónica de mi tema: llevar al altar de los devotos la recordación de seguir
el ejemplo de María y, en esta hora del Calvario, pedirle se dejé
nuestros pie de la Cruz donde muere Cristo.

No basta tomar la cruz, aceptando la de la vida, du-
rante un momento de piedad o terror: es menester seguir llevándola
en pie de Jesús y llegar al Calvario y crucificarse y morir con El.

Tendré en este paro doloroso la encrucial de la vida cris-
tiana: matar al hermoso viejo para que críen el hombre nuevo ~~de~~
y un dios feo: mortifican la carne, despojarla, parte ~~que~~ trun-
fe el espíritu. Analiza este ~~lúgubre~~ pulle de la divinidad de Jesús
que se enfrenta con el mundo y condena todo cuanto esté quieto,
y en cambio apaga la vida de humanidad y de sacrificio: verdaderas he-
rencias de la vida cotidiana de un verdadero cristiano. Un paraje
del profeta Elías cierra su fervorosa oración, con una encendida ~~figura~~
cónica de la Virgen de los Dolores.

MALAGA - LARIOS, 2

TELÉFONO EN TODAS LAS HABITACIONES
ASCENSOR - CALIFICACIÓN
AGUA CORRIENTE

TELÉFONOS 7761 - 3507

HOTEL NIZA

121/46

PARROQUIA DE SAN JUAN

Septenario de Ntra. Sra. de los Dolores

Continuando el Septenario de los Virgen de los Dolores, ayer tuvo lugar el quinto de sus días, en la Parroquia de San Juan. La concurrencia de fieles sigue en aumento y continua el Jubileo de las Cuarenta Horas.

En su quinto sermon el Dr. Zahonero sigue en la tónica de su tema: llevar al alma de los devotos la necesidad de seguir el ejemplo de María y, en esta hora del Calvario, pedirle se deje sustituir por nosotros al pie de la Cruz donde muere Cristo.

No basta tomar la Cruz, aceptando la de la vida, durante un momento de piedad o fervor: es menester seguir llevándola en pos de Jesús y llegar al Calvario y crucificarse y morir con El.

Estudia en este paso doloroso la esencia de la vida cristiana: matar el hombre viejo para que viva el hombre nuevo según Cristo Señor; mortificar la carne, posponerla, para que triunfe el espíritu. Analiza esta prueba ~~Maxima~~ de la divinidad de Jesús que se enfrenta con el mundo y condena todo cuanto este quiere, y en cambio exige la vida de renuncia y de sacrificio: verdadero heroísmo de la vida cotidiana de un verdadero cristiano. Un pasaje del Profeta Eliseo cierra su fervorosa oración, con una encendida súplica a la Virgen de los Dolores.

Envíando uno a La tarde

El sexto díá del piadoso ciclo en honor de la Virgen de los Dolores ofreció las más características de solemnidad en la soleminidad y en la multitud asistencia de fieles. La Parroquia de San Juan ofrece estos mítines un magnífico aspecto.

Ligniendo sus anunciadós temas, el lustre maestro sagrado, Dr. Mahorero expuso el tema de La Predad, y es el grupo de Jesus en los brazos de su Santísima Madre, poniendo a la Virgen de los Dolores por el dolor en los brazos de Dios; poniéndole todos incitandous a veruos todos acopidos en el sayasso de

HOTEL NIZA

TELÉFONO EN TODAS LAS HABITACIONES
ASCENSOR - CALEFACCIÓN
AGUA CORRIENTE

TELÉFONOS 7761-3507

MÁLAGA - LARIOS, 2

Maria, cuando desmorado por el dolor de la vida material, afflijido por los sacrificios de la virtud, y la moral, nos encontramos perdiendo, como el bocacillo de mirra del Cantar de los Cantares.

Este es el fin glorioso de tanto dolor como impone cargar con la cruz, seguir a Jesus y crucificarse y morir con El. Son causas verdaderas las consideraciones, misticas o practicas que explana el orador. Estudiar el dolor físico y mortal que lamentamos en la vida de hoy y un demonio que todo abusos del cultivo del placer material y el horror al sacrificio y de la cumplicion de los mandamientos. En su sentido epilogo canta la gloria del abrazo de Maria como final del dolor.

PARROQUIA DE SAN JUAN

Septenario a Ntra. Sra. de los Dolores.

El sexto día del piadoso ciclo que en honor de la Virgen de los Dolores ofreció las mismas características de esplendor en la solemnidad y en la nutrida asistencia de fieles. La Parroquia de San Juan ofrece estas noches un magnífico aspecto.

Siguiendo sus anunciadados temas, el ilustre orador sagrado, Dr. Zahonero ~~incluso~~ enfoca el tema de la Piedad, y es el grupo de Jesús en los brazos de su Santísima Madre, poniendo a la Virgen destrozada por el dolor en los brazos de Dios; pero sobre todo incitándonos a vernos todos acogidos en el regazo de María, cuando destrozados por el dolor de la vida natural y afligidos por los sacrificios de la virtud y la moral, nos encontraremos purificados, como el hacedor de mirra del Cantar de los Cantares.

Este el fin glorioso de tanto dolor como supone cargar con la cruz, seguir a Jesús y crucificarse y morir con El. Son conmovedoras las consideraciones místicas y prácticas que expresa el orador. Estudia el dolor físico y moral que lamentamos en la vida de hoy y nos demuestra que todo procede del cultivo del placer material y el error al sacrificio y de la concubinación de los mandamientos. En su sentido epílogo canta la gloria del abrazo de María como final del dolor.

Pamplona ab 1. Jun

121/6a

Con la solemne reserva dieron fin los cultos de este año
to septenario en la Parroquia de San Juan. A los inicios de la
mañana tuvo lugar la Misa de Comunión, acercándose a la sagrada
Mesa una ingente cantidad de fieles.

Fu la función final de la tarde, con el templo
reborante el M. Y. R. Dr. Am. José Zahouera expuso su
última magistral lección sagrada que se ciñó al septenario
dolor de la Virgen Santísima.

Hizo hincapié en que no es el sepulcro material de
Dijo lo que perpetua el misterio doloroso de María, sino este sepul-
cro de olvido en que le tenemos muchos católicos. A lo más le despa-

vamos fellos sepulcros de templos, sagrarios y allí le abandonamos, viviendo en todos los ofanes de nuestra vida prescindiendo de Cristo en pensamientos y otras. Con energicas pruebas traza el cuadro de un estéril sector del catolicismo viviendo al margen de Cristo y ejecutando el propósito de vivificar a Cristo, haciendole vivir en todos los actos de nuestra vida, para lo cual aduce graves expresiones del Evangelio.

Hace un somero de todo lo expuesto en el septenario y e invocando a María como Madre de los que sufren dolores en la vida, termina con una ferviente supplica, llena de emoción que contagia al numeroso auditorio

MALAGA - LARIOS 2
AGUA CORRIENTE
ASCENSOR - CALFACCION
TELÉFONO EN TODAS LAS HABITACIONES
HOTEL NIZA

12-11-66

Parroquia de San Juan

Septenario a Ntra. Sra. de los Dolores

Gon la solemne reserva dieron fin los culto de este dieciocho septenario en la Parroquia de San Juan. A las nueve de la mañana tuvo lugar de Missa de Comunión, acercándose a la Sagrada Mesa una ingente cantidad de fieles.

En la función final de la tarde, con el templo rebosante el M.I. Sr. Dr. Don José Zabala esplanó su ultima magistral lección Sagrada, que se ciñó al septimo dolor de la Virgen Santísima.

Hizo hincapie en que no es el sepulcro material de Cristo lo que perpetua el símbolo doloroso de María, sino este sepulcro de olvido en que tenemos muchos católicos. A lo sumo le preparamos bellos sepulcros de templos y sagrarios y allí le abandonamos, mientras en todos los afanes de nuestra vida prescindimos de Cristo en pensamientos y obras. Con energicas pinceladas traza el cuadro de un extenso sector del catolicismo viviendo al margen de Cristo y excita el propósito de vivificar a Cristo, haciéndole vivir en todos los actos de nuestra vida, para lo cual aduce graves expresiones del Evangelio.

Hace un resumen de todo lo expuesto en el septenario e invocando a María como Madre de los que sufren dolores en la vida, termina con una ferviente súplica, llena de emoción que contagia al numeroso auditorio.